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CONSEIL MUNICIPAL du 09 JUILLET 2025 

 à 18h30 
 

Présents :  Claudie DECONIHOUT, Yvon MOGIS, Cécile LAUGIER, Pierre BONNAFOUX, 
Laure CORVAISIER, Charles CAUMARTIN, Martin FEIGNEUX, Jean Marie 
ANGELVIN 

Absent représenté : François ROME a donné pouvoir à Claudie DECONIHOUT 

Absent Luc PLAUCHUD  

 
Secrétaire de Séance : Laure CORVAISIER 
 
Ordre du jour  

 Délibérations 
- Délibération ponctuelle portant création d’un emploi non permanent pour faire face à un besoin lie à 

un accroissement saisonnier d’activité 
- Demande de subvention au titre du Fonds d’intervention d’urgence pour le patrimoine communal 

auprès de la Région Sud 
- Demande de subvention au titre du Fonds Départemental d’Aide aux Communes (FODAC) auprès du 

Département 
- Signature du protocole YVES / COMMUNE 

 Informations  
- Leg de Madame Aussel 
- Courrier de Madame Descieux 
- Courrier du Tribunal judiciaire suite cambriolage Agence postale 
- Compte-rendu du Conseil SIVU du 26/06/2025 
- Etude des besoins pour le projet de crèche 

 Questions diverses 
 

Ouverture de la séance à 18h30 
 
Approbation du PV du Conseil Municipal du 25 06 25 par l’ensemble du Conseil Municipal. 
 
 
Délibérations : 

 

 Délibération portant création d’un emploi permanent 
La création d’un emploi non permanent dans le grade d’adjoint technique relevant de la catégorie hiérarchique 
C pour faire face à un besoin lié à un accroissement saisonnier d’activité pour une période d’un mois allant du 
1er au 31 août inclus. 

 Cet emploi non permanent sera occupé par un agent contractuel  
 La rémunération de l’agent sera calculée au maximum sur l’indice majoré 366 du grade de recrutement. 

Adopté à l’unanimité 
 

 Demande de subvention au titre du Fonds d’intervention d’urgence pour le 
patrimoine communal auprès de la Région Sud 
Cette demande ne peut pas se faire, cette subvention est réservée aux catastrophes naturelles. 
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Pour information, un devis de réparation avec nacelle a été fourni : 4950 € HT. 
Une subvention dans le cadre des amandes de police est demandée par le Conseil Municipal. 
Recherche de la facture de l’entreprise Bigotto portant sur les travaux effectués sur le clocher afin de 
vérifier la validité de la garantie décennale. 
 

 Demande de subvention au titre du Fonds Départemental d’Aide aux Communes 
(FODAC) auprès du Département 

Le Maire EXPLIQUE que 3 containers semi-enterrés doivent être livrés début septembre par le fournisseur de 
DLVAgglo. Ainsi, des travaux de génie civil doivent être engagés pour créer l’emplacement nécessaire à leur 
installation. 

Le Maire propose de solliciter une subvention auprès du Département dans le cadre du Fonds Départementale 
d’Aide aux Communes (FODAC) afin de financer partiellement cette opération. 

Le Conseil Municipal, après délibération ,  

– ACCEPTE Le projet pour un montant de  ................................................  10 520,23 € HT 

– SOLLICITE une subvention du Département pour un montant de  ........     5 786,00 € HT 

– DONNE tout pouvoir au Maire pour signer tout document nécessaire afférent à cette opération 

– FIXE le dispositif de financement suivant : 
 

Département (55 %) 5 786,00 € 

Autofinancement (45%) 4 734,23 € 

 10 520,23 € 

 
Adopté à l’unanimité. 

 

 Signature du protocole YVES / COMMUNE 
Madame le Maire expose la dernière version du protocole d’accord transactionnel avec l’indivision YVES, qui est en 
discussion depuis l’année 2021, élaboré avec l’avocat conseil de la Commune.  
Le Conseil municipal, après délibération, décide : 

- De valider le protocole d’accord transactionnel avec l’indivision YVES 

- D’autoriser Madame le Maire à signer ce protocole ainsi que tous documents afférents à cette transaction 

Adopté avec une abstention et 8 pour 
 Informations  

 
- Leg de Madame Aussel : madame le Maire va se renseigner auprès du notaire pour ce leg. 
- Courrier de Madame Descieux et de sa fille : proposition d’un projet d’épicerie sur le village. Une 

Commission Municipal va les rencontrer afin d’échanger sur ce projet. 
- Courrier du Tribunal judiciaire suite cambriolage Agence postale 
- Compte-rendu du Conseil SIVU du 26/06/2025 : Augmentation du prix de la cantine : 5,10 € ( +1€) 

Pour compenser, les fournitures scolaires consommables seront entièrement prises en charge par le 
SIVU 

- Etude des besoins pour le projet de crèche 
- Courrier d’Orange : fermeture du réseau cuivre en 2029 pour Puimichel 

 
La séance est levée à 20h. 


